

Abteilungen im Budokan Sonneberg

Für jede im Budokan Sonneberg betriebene Sportart bildet der Vorstand eine eigene, in der Haushaltsführung unselbständige Abteilung. Diese organisieren eigenständig den Ablauf ihres Übungs-, Trainings- und Wettkampfbetriebes in Ihrer Sportart und arbeiten mit dem jeweiligen zuständigen Fachverband zusammen.

Das Training der Abteilungen findet vorwiegend in öffentlichen Sporthallen des Landkreises Sonneberg an jeweils zwei bis drei Tagen wöchentlich statt. Je nach Bedarf bilden die Abteilungen Trainingsgruppen entsprechend Altersklassen und Ausbildungsstand der Mitglieder. Während der Schulferien des Landes Thüringen herrscht in der Regel Trainingspause.

Sportler, die am regulären Trainings- und Wettkampfbetrieb einer Abteilung teilnehmen wollen, werden aktive Mitglieder. Für diese Sportfreunde gelten die entsprechenden Bestimmungen des jeweiligen Fachverbandes für die Sportart. Wer nur an den geselligen und volksportlichen Veranstaltungen teilnehmen möchte, wird passives Mitglied der Abteilung. Darüberhinaus erfahren die Abteilungen ideelle Unterstützung durch die Eltern ihrer Kinder und Jugendlichen.

Alle aktiven und passiven Mitglieder bezahlen mit ihrem Beitrag die Sportversicherung des Landessportbundes Thüringen.